

**RINGKASAN PELAKSANAAN  
PRAKTIK KERJA LAPANGAN (PKL)  
KOPERASI PEGAWAI REPUBLIK INDONESIA (KPRI) BETIK GAWI  
BANDAR LAMPUNG**

Praktik Kerja Lapangan (PKL) merupakan satu kegiatan yang harus dilaksanakan oleh mahasiswa/i Universitas Teknokrat Indonesia di instansi atau perusahaan sebagai salah satu syarat yang harus dipenuhi untuk menyelesaikan pendidikan Strata satu (S1) Fakultas Teknik dan Ilmu Komputer (FTIK) Universitas Teknokrat Indonesia, dan merupakan kegiatan untuk menerapkan teori-teori yang telah diterima saat proses pembelajaran perkuliahan ke dalam dunia kerja yang sebenarnya. Dalam Praktik Kerja Lapangan di Koperasi Pegawai Republik Indonesia (KPRI) Betik Gawi Bandar Lampung ini penulis diletakkan di bagian Administrasi Umum dan Unit Simpan Pinjam.

Dibagian Unit Simpan Pinjam penulis melakukan penerimaan. data simpanan wajib, haji, pensiun anggota dari bagian kasir, menginputkan data simpanan wajib, haji, pensiun anggota di komputer dan menginputkan data simpanan wajib, haji, pensiun anggota di buku simpan pinjam. Sedangkan di bagian Administrasi Umum penulis melakukan penerimaan data anggota yang melakukan klaim, melakukan pengecekan data anggota yang klaim, melakukan pencatatan data anggota yang melakukan peminjaman, merekap data tagihan anggota perbulan dan merekap data jaminan sosial dan jaminan kematian.

Sebagai upaya untuk mengatasi permasalahan yang disebutkan diatas, maka penulis di bagian Unit Simpan Pinjam melakukan penghitungan dengan menggunakan komputer, menghitung dengan menggunakan komputer akan lebih memudahkan dalam menghitung sehingga dapat mengurangi kesalahan dalam penghitungan, sedangkan di bagian Administrasi Umum penulis melakukan fotocopy data asuransi kesehatan dan kematian anggota yang telah di Acc oleh kepala harian kemudian form tersebut di arsipkan ke bagian Administrasi Umum dan penulis melakukan penataan dokumen secara sistematis dengan menggunakan Ms.Excell serta melakukan penataan secara sistematis dengan cara memisahkan dokumen dengan cara membuat sekat agar form mudah dicari saat sedang dibutuhkan.

Kata Kunci : PKL, Koperasi Pegawai Republik Indonesia (KPRI) Betik Gawi Bandar Lampung, dan Data Simpanan.